



Pressemitteilung

Mittwoch, 13. April 2016

Vollsperrung der Friedrich-Ebert-Straße in Norderstedt wegen Asphaltierungsarbeiten

Norderstedt. Autofahrer müssen am Wochenende 22. bis 25. April im Norderstedter Stadtteil Garstedt mit Behinderungen rechnen. Der Grund sind Asphaltierungsarbeiten entlang der Friedrich-Ebert-Straße, die auf dem gesamten Abschnitt zwischen dem Friedrichsgaber Weg und der Stadtgrenze zu Hasloh eine neue Fahrbahndecke bekommt. Dafür wird die Friedrich-Ebert-Straße von Freitag, 22. April (18 Uhr), bis Montag, 25. April (3 Uhr), voll für den Autoverkehr gesperrt.

Die Grundstücke an der Friedrich-Ebert-Straße können während der Bauarbeiten nicht angefahren werden. Anlieger, die an den genannten Tagen auf das Auto angewiesen sind, sind aufgefordert, ihre Fahrzeuge vor Beginn der Sperrung an anderer Stelle abzustellen. Wer an diesem Wochenende von Norderstedt nach Hasloh fahren möchte, muss die Straßen Halloh/Norderstedter Straße bis nach Bönningstedt und von dort aus die Kieler Straße Richtung Hasloh benutzen. Ober aber nördlich über Quickborn fahren.

Bei zu schlechtem Wetter ist der Asphalteinbau nicht möglich. Regnet es stark, müssen die Asphaltarbeiten und die damit verbundene Vollsperrung verschoben werden.

Die Stadt bittet alle Verkehrsteilnehmer und Anlieger um Verständnis für mögliche Beeinträchtigungen und Behinderungen.

Ansprechpartnerin:

Ilona Pohl-Kraneis
Betriebsamt der Stadt Norderstedt
040/ 535 95 189